

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil analisis data mengenai **Tingkat Partisipasi Masyarakat Dalam Mengurangi Penyebaran Covid-19 Di Desa Tuk Karangsuwung Kecamatan Lemahabang Kabupaten Cirebon**, dapat ditarik sebuah kesimpulan yaitu sebagai berikut :

1. Pengetahuan masyarakat yang berhubungan dengan pandemic covid 19 dapat dikatakan cukup namun persepsi yang mereka miliki terhadap pandemic covid 19 ini biasa-biasa saja bahkan masih ada yang tidak percaya, sehingga berpengaruh terhadap pola pikir masyarakat yang acuh.
2. Partisipasi masyarakat dalam mengurangi penyebaran covid 19 dapat dikatakan kurang atau sekitar 40% dari jumlah masyarakatnya. Dan yang mematuhi prokes lebih didominasi kalangan muda dan kalangan ekonomi menengah ke atas serta yang memiliki kesadaran yang tinggi.
3. Yang menjadi faktor pendukung masyarakat mau berpartisipasi mengurangi penyebaran covid 19, karena 1) Medi informasi, 2) Dukungan ekonomi dan Kepercayaan masyarakat; Dan yang menjadi faktor penghambart masyarakat mau berpartisipasi mengurangi penyebaran covid 19, seperti 1) Kurangnya informasi dan kesadaran masyarakat, 2) Tokoh masyarakat yang menjadi panutan.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian yang telah dilakukan, bahwasannya partisipasi masyarakat dalam mengurangi penyebaan covid 19 ini sangatlah dibutuhkan demi mencapai tujuan bersama yaitu terlepas dari ancaman wabah virus Covid 19 ini. Karena masyarakat itu sendiri yang menjadi objek utama

dalam penyelesaian permasalahan wabah ini, dan adapun saran yang dapat penulis sampaikan adalah sebagai berikut :

1. Untuk pemerintah desa sendiri seharusnya dapat lebih bersikap tegas terhadap masyarakatnya dalam penerapan program atau peraturan yang terkait penanganan wabah covid 19 ini. Pemerintah seharusnya bisa membuka wadah sebagai media komunikasi masyarakat untuk menyampaikan pesan pesan yang mereka miliki. Dan pemerintah desa harus memberikan sedikit paksaan terhadap warganya untuk mengatasi penyakit sosial yang menghambat dalam penanganan pandemic covid 19.
2. Pola pikir masyarakat menjadi pengaruh yang sangat penting dalam mengurangi penyebaran covid 19 ini oleh karena itu pemerintah desa harus bisa memikirkan strategi untuk memperbaiki pola pikir masyarakatnya, sehingga masyarakat tidak menyepelekan permasalahan wabah covid 19 ini dan mau ikut berpartisipasi mengurangi penyebaran covid 19 dengan selalu mematuhi protokol kesehatan yang berlaku.
3. Para tokoh masyarakat seharusnya dapat menjadi garda terdepan bersama pemerintah untuk memberikan percontohan yang baik dan dapat memberikan motivasi kepada pengikut atau jamaahnya untuk selalu waspada dan selalu mematuhi prokes dibarengi dengan menjaga kesehatan diri masing-masing untuk mengurangi penyebaran covid 19 ini.

